

Wülfrather Sportkegler begrüßen Gäste aus Mülheim

Von **Andre Volkmann** · 17. Februar 2025 👁 55



David Burggräf und Thorsten Jentsch von den Wülfrather Sportkeglern. Foto: Privat

Wülfrath. Nachdem die Erste und Zweite der KV Wülfrath mit 1:2 bzw. 0:3 in Heiligenhaus verloren haben – bester Wülfrather auf den anspruchsvollen Bahnen war Achim Gronauer mit 779 Holz – haben beide Wülfrather Teams am 13. Spieltag die Gäste aus Mülheim empfangen.

Dabei konnte die Erste mit zwei 800er-Zahlen und guten 797 Holz von Achim Gronauer in Block eins klar mit 3:0 (26:10) gewinnen. Im ersten Block spielte noch Thorsten Jentsch mit 823 Holz und im zweiten Block sein Neffe David Burggräf 818 Holz sowie Routinier KD Lang mit 747 Holz.

Bei der zweiten Mannschaft gab Detlef Burggräf sein Debüt und konnte dabei direkt die 600er Grenze mit 604 Holz überschreiten. Bester Wülfrather war RM Roedenbeck mit 656 Holz, vor Marcel Pap 655 Holz und JH Duthe mit 578 Holz. Letztlich verlor man trotzdem mit 0:3 und 14:22.

Am kommenden Sonntag steigt dann der letzte Spieltag für beide Mannschaften am Niederrhein in Rees, bevor im Mai die Erste dann an den Relegationsspielen zur Oberliga teilnimmt.